

**UNIVERSIDAD DEL SURESTE
MEDICINA HUMANA
CAMPUS COMITAN**

NOMBRE DEL ALUMNO:
EDWIN RONALDO MUÑOZ TEJERO

NOMBRE DE DOCENTE:
JOSE LUIS GUILLEN GORDILLO

MATERIA:
NEUROLOGIA

TRABAJO:
SGB 1

SEMESTRE:
6to

GRUPO:
B

COMITAN, CHIAPAS, MEXICO A 27 DE JUNIO DEL 2021

= Guillain Barre 1:

Es una enfermedad inmunomediada de los nervios periféricos y las raíces nerviosas poco frecuente, pero potencialmente mortal, que suele desencadenarse por infecciones. Por lo tanto, la incidencia del SGB puede aumentar durante los brotes de enfermedades infecciosas.

El diagnóstico y tratamiento del SGB pueden ser complicados, ya que su presentación clínica y el curso de la enfermedad son heterogéneos y actualmente no se dispone de guías clínicas internacionales.

Es una enfermedad inflamatoria del SNP y es la causa más común de parálisis flácida aguda, con incidencia global de aprox. 1 a 2 por cada 100,000 personas-año. En ausencia de biomarcadores sensibles y específicos, el diagnóstico de SGB se basa en historia clínica y el examen, y está respaldado por investigaciones complementarias, como el examen del LCR y los estudios de electrodiagnóstico. Las complicaciones pueden causar una morbilidad grave y la muerte. Algunas incluyen: las úlceras por presión, infecciones adquiridas, trombosis venosa profunda.

E. Rinaldo Moroz Tejero 6B.